



1. En la categoría de 13 a 40 años, resultó ganador Andoni Ruiz. E.C.
2. Pilar Pozo ganó el premio de mayores de 41 años. E.C.
3. Jara Saez se hizo con la categoría de menores de 12 años. E.C.

Arte de encajar en un libro

'Bookface' de la biblioteca
Las fotografías de Jara Saez, Andoni Ruiz y Pilar Pozo han recibido el primer premio

AINHOA LASUEN

La biblioteca municipal de Ermua ha dado a conocer los nombres de las personas ganadoras de la segunda edición del concurso 'Bookface'.

Se trata de una iniciativa que aúna creatividad, fotografía y lectura. Para participar se debía tomar una fotografía en la que la cara de la persona quedase encajada lo mejor posible y del modo más realista en la portada de un libro y enviar la propuesta por correo electrónico o whatsapp.

La biblioteca ha recibido 39 fotografías, con lo que aumenta la participación en comparación a su primera edición que se organizó el año pasado. En esta ocasión ha resultado ganadora en la categoría de menores de 12 años, Jara Sáez. El

ermuarra Andoni Ruiz se ha llevado el premio en el tramo de edad de 13 a 40 años y Pilar Pozo ha obtenido el primer premio en la categoría de mayores de 41 años. Cada una de estas personas recibirá como premio un lote de libros y dos entradas para un espectáculo del Ermua Antzokia.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

Durangaldea

Durango anuncia 100 actuaciones para adaptarse a los retos locales del futuro

PNV y PSE presentan un plan de gobierno centrado en los diez ejes que marcarán el crecimiento

Oihane Buruaga

DURANGO – Transcurrido el primer trimestre del gobierno municipal en la villa, PNV y PSE han hecho balance de los 100 días desde el inicio del nuevo mandato y durante la jornada de ayer dieron a conocer su plan de gobierno para la presente legislatura. Se trata de una hoja de ruta en la que jeltzales y socialistas han recogido sus diez ejes de actuación que se traducen en 100 propuestas concretas y prioritarias y en una decena de proyectos estratégicos para el futuro del municipio. “Se trata de un plan de gobierno muy ambicioso elaborado pensando en toda la ciudadanía de Durango, con el objetivo de avanzar hacia un Durango mejor y referente, generador de empleo, sostenible, cohesionado y con servicios de calidad”, resumió la alcaldesa Mireia Elkoroiribe durante un encuentro informativo con los medios.

Así, el empleo, la vivienda y la salud centrarán gran parte de las actuaciones del actual equipo de gobierno durangarra, pero también la igualdad, el comercio y el turismo, la movilidad sostenible, la cultura, el deporte y la mejora de la seguridad, la limpieza y la convivencia. Todo ello, fomentando la cultura de un gobierno abierto, transparente y cercano; y alineado con la Agenda 2030 de Naciones Unidas y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible. “Partimos de un análisis de la situación actual para centrarnos en el Durango que queremos, prestando atención a los retos de futuro a los que nos enfrentamos, como el

PLAN DE GOBIERNO

● **100 Actuaciones.** El equipo de gobierno formado por PNV y PSE cuenta con un plan de gobierno basado en 10 ejes que se traduce en 100 propuestas e iniciativas concretas para poner en marcha entre 2023 y 2027.

● **Vivienda, salud y empleo.** La hoja de ruta aborda planes concretos para hacer frente a los problemas de la vivienda, la atención primaria y el empleo de calidad. También se implica con otros aspectos como la sostenibilidad, la igualdad, el comercio y el turismo.

● **Proyectos.** Cerrar el proyecto definitivo del PERI Ferrocarril, el Centro de Salud de Alta Resolución y mejorar las instalaciones deportivas, son algunos de ellos.

“El objetivo es avanzar hacia un Durango mejor, generador de empleo y cohesionado”

MIREIA ELKOROIRIBE
Alcaldesa de Durango

“Es el Durango que queremos, prestando atención a los retos a los que nos enfrentamos”

JESICA RUIZ
Teniente de alcalde

reto económico y del empleo, el rejuvenecimiento social y urbano, la emergencia climática y la necesidad de seguir mejorando el nivel de convivencia y valores cívicos actuales”, añadió por su parte la teniente de alcalde, Jesica Ruiz.

Y para ello, durante este periodo se han podido iniciar nuevos proyectos y trabajado para mejorar los ya existentes. En este sentido, entre las actuaciones desarrolladas en este inicio de legislatura destacaron, por ejemplo, la ampliación de servicios en Durango Kirolak y la reciente resolución del conflicto laboral tras siete meses de huelga. “Durante estos cien días no hemos parado y uno de los asuntos más delicados que teníamos entre manos ha sido reconducir el conflicto de Durango Kirolak. Teníamos claro que era prioritario darle una solución cuanto antes para poder reforzar y mejorar el servicio y finalmente se ha conseguido desconvocar la huelga”, valoró satisfecha Elkoroiribe.

Otro de los asuntos en los que se ha conseguido avanzar está relacionado con los 65.000 metros cuadrados del espacio liberado tras el soterramiento del tren. Y es que, tras haber mantenido una primera reunión con Gobierno vasco y ETS (Euskal Trenbide Sarea) se ha conseguido poder hacer un uso provisional de los terrenos del PERI Ferrocarril y así, durante los próximos Sanfaustos, 7.000 metros cuadrados se utilizarán para el emplazamiento de las barracas, plazas de toros, circo u otros usos. “Además, hemos reanudado las negociaciones para alcanzar un acuerdo definitivo para

dichos terrenos, incluyendo también la desafección del trazado ferroviario e inicio de tramitación del convenio para su cesión al Ayuntamiento y reconversión en vía verde. En un breve espacio de tiempo mantendremos una segunda reunión y esta legislatura va a ser fundamental para cerrar el proyecto definitivo y queremos hacerlo con participación y consenso”, puntualizaron al tiempo que aclararon que el futuro proyecto cumplirá la ley y reservará el 20% para viviendas de protección oficial y tasadas.

Para este mismo espacio se sigue apostando “por la construcción de un Centro de Salud de Alta Resolución que dé respuesta a las necesidades sanitarias de la ciudadanía durangarra y hemos trasladado al Departamento de Salud la necesidad de implantar una ambulancia medicalizada y la necesidad de mejorar y ampliar los servicios en la atención primaria”, señalaron. Además, se han dado pasos para la puesta a disposición de las 16 viviendas de protección oficial de San Fausto, se ha adecuado el proyecto del Edificio Correos y han comenzado las gestiones para impulsar Landako Gunea mediante la atracción de actos multitudinarios que generen actividad para la hostelería y el comercio locales.

PROYECTOS En cuanto a los diez grandes proyectos planteados, el equipo de gobierno aspira a poder cerrar definitivamente el proyecto del PERI Ferrocarril. La construcción de un centro de promoción económica y formación superior como el futuro Durangaldeko Ekogarapen



Asier Perugorria, Sara Oceja,

Gunea también será prioritario, así como la adecuación del centro de personas mayores, la rehabilitación y dinamización de la plaza de Mercado y el impulso al comercio local.

En lo deportivo, se anuncian mejoras en las instalaciones deportivas de la villa con el nuevo Kirolene, habilitando frontones al aire libre y con mejoras para el complejo deportivo de Tabira, además de seguir apostando por un modelo de movilidad sostenible basado en la movilidad a pie y en bicicleta, así como un Durango euskaldun y referente de la cultura vasca. ●

Ermua abre las 40 plazas del parking de Zubiaurre alto

El Ayuntamiento pone en marcha en la zona colindante una campaña de concienciación para no estacionar en las aceras

ERMUA – El Ayuntamiento de Ermua abrió en la jornada de ayer al completo el aparcamiento público en superficie de la parte alta de la calle Zubiaurre, frente a los portales número 50 y 52, una vez concluida la segunda fase de la obra. De este modo, “se suman otras 40 plazas más de aparcamiento a las 35 iniciales de la primera fase, a las que hay que añadir otras ocho más en la zona por la que se accede con los vehículos al barrio, cuya acera se ha ensanchado para mejorar la accesibilidad y seguridad de los vecinos al barrio de Zerukoa”, explicaron fuentes municipales.

Con la apertura total del aparcamiento público la administración local espera ver mejoradas las condiciones y posibilidades de estacionar de todas las personas usuarias y residentes en la zona de la infraestructura así como en su radio de influencia más cercano. Coincidiendo con la puesta en servicio del aparcamiento, desde el Área de Seguridad Ciudadana han puesto en marcha una campaña informativa y de concienciación para recordar que las aceras son espacios destinados al tránsito y al uso de las personas viandantes. “No son lugares para aparcar. Lo recordaremos en las dos próximas sema-



El aparcamiento público en Zubiaurre ya está operativo. Foto: A. E.

ñas con notas informativas a los conductores que aparquen en las aceras. Comunicaciones de carácter informativo y preventivo para pedir que nos abstengamos de estacionar en esos espacios de paso”, adelantaron desde el Consistorio ermuarra.

Hasta el próximo 9 de octubre, la Policía local notificará a los vehículos estacionados en las aceras de las calles Zubiaurre, Okinzuri y parte alta de Goienkale. Superada esa fecha, los propietarios de vehículos que sigan estacionando en las aceras serán sancionados. “Una vez abierto todo el aparcamiento liberaremos las aceras de coches para evitar las molestias y las quejas diarias que recibimos por parte de los peatones y la ciudadanía”, insistieron fuentes municipales. – K. Doyle